
 
 
                        
 

 
 

１学期に、社地域５小学校で学校オープンの貴重なお時間を頂き「社学園

説明会」を開催しました。たくさんのご参加、ありがとうございました。説

明会終了後には、アンケートで様々なご質問をいただきましたので、回答い

たします。 

 No ご質問 回答 

学
校
行
事 

１ 

・運動会（体育大会）や参観日は、小学
校と中学校は合同ですか。別々です
か。 

・運動会（体育大会）は、児童生徒数を考慮して、２学期
に別々に実施する予定です。参観日は、現在、時期や実
施方法を検討しています。 

２ 

・進級式は保護者も参加しますか。 ・進級式の保護者参加は、検討中です。なお、進級式は、
開校時の令和７年度は実施せず、PTA とも相談の上、
令和８年度から実施します。 

制
服 

３ 
・制服の着用は、何年生からですか。 ・制服の着用は、７年生からです。希望者は、５年生から

着用できます。 

４ 

・制服の価格は、いくらですか。 
 

・制服等の価格（税込）は、以下のとおりです。 
男女兼用ブレザー  18,000 円 
男子スラックス  12,500 円 
女子スラックス  12,500 円 
スカート  14,000 円 
男女兼用半袖ポロシャツ  3,600 円 
ネクタイ  2,500 円 
リボン  2,２00 円 

５ 
・制服の価格は、安くなりませんか。 ・上記の価格は、販売店と契約を交わしているため、契約

期間中の価格変更はありません。 

体
操
服 

６ 

・現在の体操服は、いつまで使用して
良いのでしょうか。 

 
 
 

・令和７年度の開校に合わせて、体操服を買い替える必
要はありませんので、現在使用している各小学校や中
学校の体操服を引き続き使用していただけます。ただ
し、小学生は７年生進級時に指定体操服へ切り替わり
ます（現社中学校の体操服の譲り受けやおさがりは使
用可）。また、成長等による買い替えの際には、指定体
操服を購入してください。 

７ 

・色が同じ緑色のため現在の社中学校
の体操服を開校後も使っても良いの
でしょうか。 

・開校後も現社中学校の体操服を着用していただいて
構いません。 

登
下
校
等 

８ 

・小学生と中学生の始業時刻や登校
時刻は別々ですか。 

 

・小学生と中学生の始業時刻については、現在検討中で
すが、これまでどおり、８時頃には始業できるようにしま
す。始業時刻に合わせて、登校時刻やバスの到着時
刻、各地区の集合場所を設定していきます。 

９ 

・登下校時、通学する児童生徒が混雑
して危ないと思います。徒歩と自転車
で分ける必要はありませんか。 

・中学生が、部活動の朝練習に参加する場合は、小学生
よりも早く登校します。小学生も危険回避のため、登校
時刻に幅をもたせて設定します。また、入り口を分ける
など、混雑解消にも努めていきます。 

１０ ・自転車通学は何年生からですか。 ・自転車通学は、７年生からです。 

１１ 

・スクールバスのルートや運行時刻、集
合時刻等はいつ頃発表されますか。 

・おおむねの運行ルートや地区ごとの出発・到着時刻は、
社地域の各小学校の学校オープン等で、お伝えします
が、正式なルートや時刻は３月にお知らせします。 
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１２ ・通学路や集合場所が遠回りだったり
危険だったりすると思いますが、変更
できませんか。 

・通学路や集合場所は、地域をよく知る各地区の区長様
や PTA 地区委員様の協議によって決定しています。通
学路の選定にあたっては、道路の安全性も考慮してい
ますので、遠回りになることもあります。開校後も学校や
区長様、PTA 地区委員様の協議により変更することは
可能です。 

１３ 

・登校時の旗当番は継続しますか。 ・徒歩通学をする場合は、通学路の状況に応じて、地区
ごとに旗当番の実施方法を決定します。なお、スクール
バス対象地区であっても、スクールバス乗降場所まで
は、徒歩通学をするため、旗当番を実施する場合があり
ます。 

部
活
動 

14 ・部活動は小学生も入部できますか。 ・部活動は、これまでどおり中学生から参加します。 

１5 
・新設する部活動はありますか。 ・現在の社中学校の部活動を引き継ぐ方向で調整して

います。 

学
級
編
成 

１6 

・一クラスあたりの人数は何人ですか。 ・学級の編成は、法令に基づいて行っており、一クラスあ
たり小学校で２７人から３５人程度、中学校で３１人から
４０人程度になる予定です。 

設
備
・安
全
対
策 

１7 
・１学年あたりの教室数が少なく感じま
すが、大丈夫ですか。 

・各学年の学級数に合わせた教室数を確保しており、今
後の学級数増加にも対応できるように設計しています。 

１8 

・開放的で明るいのは良いが、防犯や
防災的にはどうなのでしょうか。ガラス
の仕様や紫外線対策、非常口の設置
は大丈夫ですか。 

・校舎は、建築基準法に基づいて耐震基準以上の設計
をしています。また、消防法に基づく避難経路の確保や
非常口の設置等、各種法令の安全基準を満たしていま
す。さらに、防犯カメラや強化ガラスを設置するなど安
全面にも配慮しています。教室内の紫外線対策として、
カーテンを使用します。 

ア
フ
タ
ー
ス
ク
ー
ル 

１9 

・社地域アフタースクールの位置や駐
車場について教えて下さい。 

 

・アフタースクールは、中学校グラウンドの南側（中央防
災倉庫があった位置）に新設し、保護者用駐車場を３４
台分確保しています。 

20 

・社地域アフタースクールについての説
明会はありますか。 

・１１月９日（土）①１０時～、②１４時～加東市役所で保
護者説明会を開催します。詳しくは広報かとう１０月号
に掲載していますので、ご確認ください。 

そ
の
他 

２1 

・閉校になる小学校の今後はどうなりま
すか。 

・閉校後の跡地利用については、校区ごとに「社地域小
学校等の閉校後施設活用検討委員会」が開催され、
各地区の希望を踏まえながら協議検討を進めていま
す。詳しくは、市のホームページでご確認ください。 

その他、貴重なご意見やご要望をいただきましたので、紹介させていただきます。校区や学校規模が変わるこ

とで、様々な不安もあるかと思います。今後も子ども達が安心して学校生活を送れるよう、引き続き検討をしてま

いります。たくさんのご意見、ありがとうございました。 

 

・自然学校は、とてもいい経験をさせてもらったので、これからも実施してほしいと思います。 

・文化部をもっと充実してほしいです。（コンピュータ部等） 

・通学バスしか交通手段が無いので、夏休み等に利用できる交通機関があればいいと思いました。 

・自転車に乗れる範囲が広がりますが、社学園から遠い地区もあるので、友達とのつながりが心配です。 

・交流棟の大階段は幅が広く、事故が起きそうです。事故が起きる前に対策をしてほしいです。 

・髪型の規定など男子と女子で区別するのは時代にそぐわないと思いました。社学園になるにあたって男女の線

引きを改め直してほしいです。 

・集団登下校を廃止すれば学校の負担が減ります。一人で帰る、友達と帰る等、自由が無く、社会に出たときに、

みんなと同じことをしないといけないと思って、自主性のない子が育ちます。社学園になるので、変えてください。 

・バス通学の地域だけ旗当番をしないのは不公平だと思うので、旗当番を無くしてください。もし必要という声が

あるなら、希望者だけでしてもらいたいです。働いている保護者は朝早くに立つ時間が無いので、地域の働く世

代を卒業された方にしてもらうようにしてほしいです。 

登
下
校
等 


